

Augsburg, 3.7.2025

Liebe Schachfreunde!

In unserem Bereich gab es keine großen Besonderheiten, der Ligabetrieb und die sonstigen Turniere konnten ziemlich reibungslos veranstaltet werden. Es gab wieder einige Probleme mit der Dauer der Nachmeldungen im Ligamanager, davon war gerade mein Verein Caissa Augsburg betroffen, aber über die Saison weniger als in der Vorsaison.

Einige Vereine mit Nachwuchsproblemen konnten sich etwas erholen, Beispiel Aichach und Inchenhofen.

Allerdings war mein persönlicher Eindruck, dass so gut wie alle Vereine auf Kreisebene mehr Ersatzleute brauchten als sonst. Ausdruck mangelnder Spielfreude? Kann sich auch wieder ändern.

Meister in der Kreis 1 wurde Keres (verdient besondere Anerkennung angesichts der geringen Mitgliederzahl).

Kreis 2 gewann Gersthofen 1, Kreis 3 die 6. Mannschaft der Schachfreunde Augsburg. Sieger der Kreisklasse A wurde Aichach, in der Kreiskl. B die 8. Mannschaft der Schachfreunde.

Stadt- und Kreismeister im Blitz wurde Norbert Krug vom SK Mering, im Schnellschach Thorsten Zehrfeld von Rochade Augsburg.

Der SK Kriegshaber feierte 2024 sein 100jähriges Jubiläum, unter anderem im Juli mit einem Simultan und Vorträgen von GM Reiner Buhmann und einem Internationalen Schnellschachturnier im September.

Durch die Zusammenarbeit mit GM Jussupow und seiner Frau unter Mitarbeit der SG Augsburg konnte heuer im März in einem Augsburger Hotel wieder ein internationales Damenturnier veranstaltet werden.

Ein Spitzenteam der Schachfreunde Augsburg schaffte es ins Finale des Deutschen Mannschaftspokals zusammen mit Baden-Baden, Viernheim und Deizisau (allesamt Spitzenvereine der 1. Bundesliga) und wurde nach zähem Kampf ehrenvoller Vierter.

Werner Sedelmayr

1. Vorsitzender Schachkreisverband Augsburg